

COMMUNIQUE DE PRESSE
Jeudi 19 juin 2025

Léa Salamé quitte la matinale de France Inter

Léa Salamé a annoncé à la direction de France Inter son souhait de quitter la matinale pour de nouveaux projets professionnels.

« Nous sommes très émus de la voir partir mais sincèrement heureux pour elle. France Inter lui doit beaucoup : elle a énormément contribué au succès de la chaîne depuis onze ans, aux côtés de Nicolas Demorand. C'est une fierté de voir la journaliste incontournable qu'elle est devenue aujourd'hui. Nous la remercions pour tout et nous lui souhaitons le meilleur pour la suite. Son histoire avec France Inter n'est pas terminée : nous discutons déjà ensemble de nouveaux projets pour l'avenir ». Adèle Van Reeth, directrice de France Inter.

Contact presse

Lucas Héral lucas.heral@radiofrance.com